

Ratsherr Ruge bringt die Große Anfrage ein.

Die Große Anfrage wird von Herrn 1. Stadtrat Hillgruber beantwortet.

In der anschließenden Aussprache bestätigt Herr 1. Stadtrat Hillgruber auf Nachfrage von Ratsherrn Ruge, dass es Sache des Schulträgers sei, die entsprechende Infrastruktur zu Verfügung zu stellen. Dabei werde man sich aber eng mit den einzelnen Schulen und mit dem IQSH abstimmen, um deren Anforderungen berücksichtigen zu können.

Die Frage, inwieweit bei dem Neubau der Grundschule Einfeld alle Vorkehrungen bezüglich „Schule ans Netz“ berücksichtigt worden sind, kann nicht abschließend beantwortet werden. Die Verwaltung wird die Antwort nachreichen.

Ratsherr Kühl kritisiert, dass in der Beantwortung auf das Protokoll zu TOP 9. der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 02.02.2017 verweisen wird. Dieser Protokollauszug läge nicht allen vor. Es wäre besser gewesen, diesen Protokollauszug der Antwort beizufügen.

Bei der Antwort zu Frage 5 fordert Ratsherr Kühl auf, die Terminierung im letzten Satz der Antwort zu konkretisieren. Die Anforderungen zur Realisierung der entsprechenden Infrastruktur mögen der Selbstverwaltung im Rahmen des 2. Sitzungszyklusses 2018 vorgestellt werden.